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先日も定期健診で通っていた妊婦についてほっと

する体験をしました。妊娠中毒の症状があり、出産は

助産所では扱えないケースで、妊婦は夫とともに公

立病院に向かいましたが、満床で断られたということ

です。お金がないため、高額の支払いが必要な私立

病院という選択肢はなく、私たちは連絡を受けて、診

療車で迎えに行きました。いくつか産科クリニック受

診をトライしましたが、どこも断られました。請求された

一時金払いができなかったからです。付き沿いの夫

の意向で、パササンバオの助産所での出産を決め、

急いで向かいました。あと少しで到着という時に分娩

が始まりました。幸い赤ちゃんは無事で、二人には大

変感謝されました。私たちも日々新たな命と向き合え

るのは皆様の支援のおかげと感謝しています。 

医 療 支 援    一人でも多くの命を救うために 

助成金で、農具配布  COWHED・FACEBOOK 情報 

前号で患者支援の成果をお伝えをしたボルール村貧困世帯医療事業ですが、持続可能な形でと、ILSアニ

ータ先生による学校運営費捻出・ヤギ飼育成功事例に倣って、「平賀基金ボルール畜産事業」としての実施を

決めました。 

11月初めに事業担当ボニファシオから届いた申請予算では、約3,000円/巻計30巻と防護柵用有刺鉄線の

金額が突出しており、試算の根拠を確認しました。過去のCMIP教師給与補填ヤギ飼育における失敗事例か

ら、山岳部のヤギ放牧には野犬侵入や盗難防止のための対策を万全にしたいということでした。12月には地元

の竹材による杭打ち、1月には10本の有刺鉄線に囲まれて13匹のヤギが草をはむ写真が届きました。購入した

雌ヤギの一匹は妊娠中で、子ヤギの姿もありました。 

コロナ感染拡大の長期化でレイクセブ町の観光産業は低

迷し、湖畔のホテル、研修所、土産物店等に加えて、大小の

ハンディクラフト生産者組合も多大な影響を受けています。そ

の中で「COWHED/女性の健康と開発のための組合」につい

ては、その歴史、実績への評価は高く、レイクセブ町コミュニ

ティ住民への農具支援助成金の受け皿となり、対象地域住民

に各種農具が配布されたという情報をFACEBOOKで見つけ

ました。 

一方で、ティナラク織・ビーズ及び真鍮細工・手織りスカー

フ・マロン、刺繍製品等の売り上げは低迷し、組合員の窮状は

続いています。 

PIHS 助産所報告 
ナプサさんの11月30日付報告より 

 

 

ヤギ・ブタ飼育で、医療・健康事業の財源創出  - ボルール住民組合 TBA の新たな挑戦 - 

助産所隣接のムジャ地区近況から 

地元の大型マーケットKCCによ

るクリスマスプレゼントの写真です。 

母と子の命を守る助産所の運営

とともに、隣接するムジャ地区の子

どもたちが健康で楽しく学べるよう

に、これからも遠くから見守り、必要

であれば支えていけたらと思いま

す。 

随時報告のように、先住民族学校のアニ

ータ先生は広いネットワークとトライシクル

の機動力で、コロナダル市のモールや大学

に、竹細工、ビーズ、ティナラク織製品等を

卸すことで、レイクセブ辺境の村ティヌオス

の組合THWメンバーの収入を支えていま

す。感染が落ち着いた12月初旬にはレイク

セブ町の教会研修施設での販売も再開し

ました。ただし、フィリピンでもオミクロン株

拡大中と聞きます。研修参加者が限定的で

売り上げは期待できないかもしれません。 

貧しいビラーンや避難民を含むムスリム世帯が多い

助産所隣接のムジャ地区。未就学で栄養状態も悪い子

どもたちのための幼稚園開設(2018年)に当たっては、

私たちも教室や水道施設のほか、教師給与や給食資

金、運営費捻出のヤギ飼育などを支援しました。２年前

にミンダナオ西岸マラウィ市の避難民が帰還、子どもも

10人に半減、当団体としての定期支援を終了しました。 

その後もPIHSから届く修了式等の写真報告を通じて

見守ってきたムジャ地区の子どもたち。今回その近況を

ナプサさんのFACEBOOKに見つけました。 

 

このボルールでは8年前にも平賀基金ヤギ飼育事業の事例があります。CMIP元代表エドウィン神父推薦で医師を目指しながら、

諸事情で医大進学を断念したレアのケースです。学費支援を予定していた平賀さんはレアの将来のためにヤギ飼育費を支援。ボ

ニファシオによると、繁殖に成功し、レアは教育学部を修了。今はコロナダル市の公立ハイスクール教師をしているとのことでした。 

頼りにされるアニータ先生の市場開拓力 

少しでも現金収入

が欲しいクリスマス

前、熟練縫製技能を持

つフロリタさんを含

む COWHED メンバ

ーもアニータ先生の

もとを訪れました。 

こんにちは！おかげで助産所運営は順調です。取り扱いケースはそう

多くはありませんが、採算は何とかとれています。お金にはならないケー

スが多くても、貧困世帯や辺境の村の妊産婦を助けることができて嬉し

いです。 

診療車内で無事

出産の産婦と助

産師 

助産所で産湯

を使いスタッ

フに祝福され

る母子 


